



LUIS RODRIGUEZ

Prometió apoyar a maestros de educación especial

DELFINA GÓMEZ ÁLVAREZ

Mantendrá y mejorará los apoyos a docentes

VIOLETA HUERTA

En Zinacantepec se comprometió a equipar y hacer funcional el hospital que lleva años sin dar servicio

La candidata a la gubernatura del Estado de México por Morena, PVEM y PT, Delfina Gómez Álvarez, anunció que buscará apoyar al magisterio, fortalecer las colaterales, la capacitación, al ISSEMyM, mejorar las instalaciones de las escuelas, servicios de agua y energía eléctrica, así como combatir el bullying en las escuelas.

Este domingo sostuvo un encuentro con miles de maestras y maestros mexicanos en Toluca, quienes le pidieron apoyo y un gobierno que escuche, y ella ofreció que su administración será incluyente y los escuchará. "Cuenten conmigo", afirmó y pidió dar una lección de dignidad este cuatro de junio.

Para combatir el acoso escolar prometió un convenio con las universidades, a fin de que egresados de las carreras de Psicología y de Derecho puedan hacer su servicio social en escuelas, y de esas forma los planteles tengan personal jurídico y apoyo psicológico en las escuelas. Sostuvo que hará compromisos firmes y un foro con el magisterio.

La educación tendrá una importancia vital en su gobierno y apoyarán a las y los maestros en la construcción de un mejor Estado

Llamó a la unidad y sostuvo que no hay maestras y maestros de primera, ni de segunda, pues todos valen igual.

Delfina Gómez afirmó que la educación tendrá una importancia vital en su gobierno y apoyarán a las y los maestros en la construcción de un mejor Estado.

En un evento multitudinario, prometió abatir el analfabetismo a través de una gran cruzada, impulsar la educación para adultos para quienes tienen estudios trunco, mayores recursos al rubro educativo, atender problemas de electricidad, agua, sanitarios en las escuelas y atender al sistema estatal, pero también a docentes rurales.

Delfina Gómez Álvarez añadió que todos deben tener atención médica y otros servicios, atender la cuestión salarial, actualización, capacitación continua y ofreció atender las escuelas normales, los centros de maestros, los espacios de formación, una estrategia de atención a la primera infancia.

También señaló que apoyarán los servicios de salud, sobre todo del ISSEMyM, al que prometió rescatar y apoyar al magisterio federal en cuanto al ISSSTE.

"Nos dejan un ISSEMyM con una situación económica muy fuerte y eso provoca que maestros no reciban salario después de jubilarse".

Se comprometió a buscar a quienes no les ha pagado para ver la forma de cubrir lo que les deben y atender las necesidades de médicos, enfermeras y de los trabajadores sociales.

Al magisterio estatal le comentó que buscará apoyarlo para que tenga la posibilidad de concursar.

También prometió apoyar a maestros de educación especial y dijo que sus adversarios apuestan a comprar al magisterio, pero sostuvo que al pueblo ya no se le miente, ni se le roba, ni se le traiciona y se debe aprender a respetarlo.

Durante el evento, Eliud Terrazas, del magisterio federal pidió que las prestaciones se homologuen con las estatales.

El diputado de Morena, Abraham Sarónel Campos advirtió que el régimen neoliberal no ha podido durante tantos años atender el rezago educativo, la deserción escolar, ni las deficiencias de las escuelas del estado y alertó la necesidad de combatir el acoso escolar y al ISSEMyM que está en terapia intensiva.

OFRECE TERMINAR HOSPITAL EN ZINACANTEPEC

Delfina Gómez se comprometió a equipar y a hacer funcional el hospital de Zinacantepec que lleva años sin funcionar y denunció que hay presiones y despidos a trabajadores de hospitales, por lo cual pidió aguantar.

En tanto, el delegado especial de Morena en el Estado de México, Higinio Martínez Miranda llamó al gobernador Alfredo del Mazo y a los secretarios de Educación y de Salud que dejen de presionar y amenazar a trabajadores de esos sectores. "Aguanten porque en 15 días van a tener gobernadora", afirmó y añadió que la maestra no correrá a nadie.

Delfina Gómez refirió que ya iniciaron las votaciones de conacionales y algunas personas le han informado que sufragaron por ella, por lo cual agradeció y señaló que analizan qué hacer para apoyar a las y los mexicanos en el extranjero.

Señaló que en Zinacantepec hay un hospital que hace años terminaron y sigue sin funcionar; como un símbolo de simulación, cuando muchas personas requieren atención médica; por lo cual lo importante es hacer funcionales los que ya existen, entre ellos, el de este municipio.

"¿Cómo ve Zinacantepec si mejor empezamos a trabajar que funcione ese hospital? traer médicos medicamento equipo que atienda nuestra población que tanto lo necesita".

REVISARÁ EL PROBLEMA DE LOS ENCHARCAMIENTOS

Delfina Gómez Álvarez, la abanderada de "Juntos hacemos historia en el Estado de México", luego de caminar tres kilómetros debido al aguacero que cayó en la zona norte del valle México, se reunió con militantes y simpatizantes que la esperaban en las instalaciones del Deportivo "1 de Marzo" a quienes anunció que revisará el problema de los encharcamientos. Ni la empapada, tampoco el cansancio tras la caminata fue un impedimento para que la maestra Delfina durante su camino al templete, entre los gritos de "Delfina Gobernadora", con la sonrisa que la caracteriza se detuviera para saludar y tomarse selfies con los asistentes al evento.

Se comprometió a revisar el problema de los grandes encharcamientos "para que los habitantes de la colonia Benito Juárez en Naucalpan, no hagan esa caminata de subida todos los días", sostuvo.

RESPECTARÁ EL RESULTADO DE LA ELECCIÓN DEL 4 DE JUNIO

La candidata de Morena, Partido Verde y PT a la gubernatura del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez, aseguró que respetará el resultado de la elección del 4 de junio, pues ella ganará.

Al ser cuestionada en torno a la pregunta que durante el segundo debate le lanzó su adversaria Alejandra del Moral, la abanderada del PAN, PRI, PRD y Nueva Alianza cuestionó por qué lo preguntó si ella ganará.

"Yo digo: por qué lo preguntó, pero claro que se va a respetar porque vamos a ganar", respondió sonriente. (Con información de Fernando Solís)



Estuvo con los docentes de la capital. TANIA CONTRERAS

Habr a soluci3n para los maestros: Delfina

Promesas. La candidata de Morena, PT y PVEM se reuni3 con los l deres del SNTE, secci3n 17 y 36 de la entidad

BERNARDO JASSO
TOLUCA

La candidata de “Juntos Haremos Historia”, Delfina G3mez  lvarez, dijo que en caso de ser electa la gobernadora del Estado de M3xico para el periodo 2023-2029, su administraci3n ser  para darle soluciones al magisterio estatal.

“Reafirma que estamos en el camino correcto, por eso delante de ustedes y vi3ndoles a la cara, quiero reafirmar mi voluntad de asumir como propias cada una de sus luchas, el gobierno del Estado de M3xico dejar  de ser un obst culo y se convertir  en una fuente de soluciones para ustedes”, expuso ante 40 mil maestros y maestras en un evento realizado en el municipio de Toluca.

En este acto, en el cual hubo l deres del magisterio como Rigorberto Vargas Cervantes y Eliud Terrazas Ceballos, Secretarios de Sindicato de Nacional de Trabajadores de la Educaci3n, secci3n 36 y 17, respectivamente, as  como del ex Secretario del Sindicato de Maestros al Servicio del Estado de M3xico, Abraham Saron3, la abanderada de Morena, PT y Verde, se comprometió a tener una reuni3n con este sector

Y ADEMÁS

Suma cuadros de importaci3n a la 4T

El presidente municipal de Tlalmanalco por Movimiento Ciudadano, Luis S nchez Reyes y el ex presidente municipal de Cuautitl n Izcalli por el PRI, Karim Carvallo Del-fin, as  como varios l deres del Partido Nueva Alianza y militantes de otros partidos, se sumaron ayer al proyecto de la maestra Delfina G3mez, “para ser part cipes del cambio en Edomex”.

para formular m s compromisos.

“En pr3ximos d as podemos reunirnos con los compa eros que est n aqu  en el presidio y podemos establecer compromisos ya firmes s  deseo que podamos hacer un foro con los maestros”.

La ex Secretaria de Educaci3n P blica aprovech3 este encuentro para dar a conocer las diversas propuestas que tienen para

el sector educativo, entre ellas la basificaci3n de las y los profesores mexiquenses que falte, pero adem s se al3 que buscar  la manera de que las y los maestros puedan subir de rango en sus centros de trabajo.

“Sobre todo los estatales, que es lograr a subir de puesto, porque parece que nuestros subdirectores no pueden ejercer ese derecho porque est n en ese cargo, yo me comprometo a hablar con Uesicamm, ver algunas alternativas para que puedan funcionar y facilitar este proceso a nuestros compa eros, que no esperen dos a os para aspirar a un cargo y que sea m s f cil el proceso de poder aspirar a otro nivel o a otro cargo administrativo”.

Llega a Naucalpan

El  nimo no decay3 en el Deportivo 21 de marzo mientras la maestra Delfina G3mez llegaba al mitin programado en Naucalpan, luego de una tormenta que paraliz3 la zona norte del Estado de M3xico.

La candidata camin3 3 kil3metros para sortear el tr fico que ocasion3 la lluvia y llegar al encuentro con 8 mil mexiquenses para presentar sus Propuestas del Pueblo para el Cambio del Estado de M3xico. ■

MAESTROS SE SUMAN AL PROYECTO DE MORENA

La transformación arranca en las aulas: Delfina Gómez

GERARDO GARCÍA

Al sumar a integrantes del magisterio federal y estatal a su proyecto, la candidata a la gubernatura del Estado de México por Morena, PT y PVEM, Delfina Gómez Álvarez, aseguró que la transformación comienza desde las aulas, por lo que reafirmó su respaldo para impulsar la misión de educar.

Desde San Pablo Autopan, al norte de la capital mexiquense, la texcocana indicó que los maestros son referencia para la familia, para los alumnos y para los padres de familia, por lo que una de las cosas que se pueden cambiar desde los salones es el valor del ser humano.

La morenista aseguró que la propia ignorancia, la pobreza y la injusticia pueden cambiar con educación por lo que su misión será llevar a todos los niños a las aulas para que no anden en la calle.

“Con educación no solo se puede acabar la ignorancia, sino también con el tema de pobreza e injusticia. Confío en que juntos podemos lograr ese sueño en nuestro estado... creo que el Estado de México a través de su magisterio puede crear un mejor Estado de México para todos los que habitamos en él”, dijo.

Entre las acciones que reiteró para el magisterio mexiquense es abatir el analfabetismo mediante

La candidata reafirmó su respaldo para impulsar la misión de educar



una gran cruzada con maestras y maestros jubilados; trabajar la educación con adultos, es decir, quienes no tengan educación básica y media superior.

También reiteró que destinarán mayor recurso a escuelas de educación básica, donde revisarán que todas cuenten con servicios básicos como agua y luz.

“Habrá capacitación continua y más apoyo a los centros que están encargados de brindar esa capacitación.

“Convenios con las universidades para que los jóvenes que terminan carreras de Psicología

▲ De gira en Toluca y Zinacantepec se comprometió con más apoyo para las escuelas. Foto Emilio Varela

o Derecho hagan servicio social en escuelas para que se apoye con psicólogo y jurídico el tema del bullying”, aseguró.

Se comprometió a poderse reunir con los maestros y realizar un foro con integrantes de este sector para escuchar sus necesidades y ponerse de acuerdo con lo que requieren.